

Los independientes proponen en una moción la creación de la primera notaría d

Escrito por

Mércores, 01 Marzo 2006 07:05

Fuente- [La Voz de Galicia](#)

Los independientes de Gondomar han presentado una moción para debatir en el próximo pleno para que el gobierno local inste al Ministerio del Interior a la creación de una notaría en el término municipal.

La propuesta se basa en que este Concello es el único de la comarca de O Val Miñor que carece de este servicio, a pesar de tener tanta superficie como Baiona y Nigrán juntos y haber experimentado un fuerte desarrollo durante los últimos años.

El portavoz, Manuel Núñez Sestelo, afirma que esta carencia es más incomprensible si se tiene en cuenta que no existe un servicio público de viajeros que pueda servir a los vecinos para desplazarse con comodidad a Ramallosa, Nigrán o Baiona.

Continúa en http://www.lavozdegalicia.es/ed_vigo/noticia.jsp?CAT=111&TEXTO=4558190